

学長からのメッセージ



新入生のみなさま

ご入学おめでとうございます

お茶の水女子大学へようこそ

お茶の水女子大学のキャンパスに新たなメンバーを迎える春になりました。皆様を心から歓迎いたします。

お茶の水女子大学は、
「学ぶ意欲のあるすべての女性にとって、真摯な夢の実現する場として存在する」

というミッションを掲げていますが、学生も、そして教職員も、それぞれの未来を拓き、夢を実現するための豊かな時をこの場で過ごされますように願っています。

大学は、学校教育の最終段階として社会性を育成する場でもあります。そのために、お茶の水女子大学は常に社会状況と社会的要請を意識し、これを教育と研究に反映させるように努めてきました。平成16年の法人化以降6年間にわたる第一期中期目標・計画期間での国立大学法人ランキングのベスト5に本学が位置づけられたのは、こうした社会的要請に対する積極的な取り組みが評価されたものといえます。

このときに忘れてはならないことは、創設以来135年間にわたって培われてきたお茶の水女子大学の確固とした教育研究の実績があつて、はじめて新しい取り組みは実のあるものになりうるということです。確かな知を学び、問題を発見する批判的精神を鍛え、新たに世界を切り拓くための教育と研究をお茶の水女子大学は堅実に実践して来ました。この姿勢をこれからも大切にしてゆきたいと考えています。

お茶の水女子大学は学生と教員の距離が近く、学生同士も親しく切磋琢磨できる環境を維持してきました。この大学に集うすべての学生が、見識ある社会人となる力を携えて次のステップに果敢に挑戦していただきたいと思います。

お茶の水女子大学長
羽入 佐和子



学長からのメッセージ